

sachez que ces arts sont tout à fait secondaires et tiennent peu de place dans l'existence pour la rendre heureuse.

Qu'elles apprennent surtout à mépriser les vaines apparences; et que leur oui soit oui, et leur non, non; quand viendra le moment de les marier, persuadez-les, que le bonheur dans le ménage ne viendra pas de la fortune ou de la situation que possède leur mari, mais de ses qualités morales et de son caractère. Si vous avez pesé tout ceci et si elles vous ont bien compris, tenez pour certain que vos filles seront heureuses et trouveront leur voie.

Pour le reste, abandonnons-nous à la Providence de Dieu."

### NOTRE-DAME DE LOURDES.

Du dimanche 19 au dimanche 26 juillet a eu lieu notre retraite paroissiale. Le prédicateur fut le R. P. Jasier, o. m. i., aidé les derniers jours, spécialement pour le service des Bretons, par le R. P. Péran, supérieur et curé de St-Laurent. Le succès le plus complet a répondu au zèle de ces dignes émules des premiers apôtres de nos contrées. Tous les jours, les fidèles sont venus avec un entrain parfait aux offices solennellement célébrés, et se sont disputé la première place au pied de la chaire du sympathique et infatigable P. Jasier. Mercredi, la procession des enfants, à l'intérieur de l'église, et leur consécration à N.-D. de Lourdes, jeudi, la procession des femmes ou plutôt de toute la paroisse, au dehors, en l'honneur du Saint-Sacrement, ont inondé de joies saintes toutes les âmes autant que l'ardente parole du missionnaire. La communion des femmes, vendredi, réunit plus de 180 personnes. Le dernier dimanche fut le couronnement de cette série de fêtes. Depuis le matin jusqu'à la fin des offices, l'église, à peine achevée, était trop potite pour contenir la foule des fidèles. Environ 430 communiants, dont 250 hommes, ont reçu leur Sauveur et lui ont juré fidélité. Nombreux même étaient ceux qui revenaient à lui après un éloignement plus ou moins long.

Selon le mot du Père Prédicateur une mission si bien réussie marque une glorieuse étape dans la vie d'une paroisse comme dans la vie des âmes, mais aussi elle crée un lien ineffaçable entre les âmes chrétiennes et le prêtre qui a été le ministre choisi par Dieu pour leur apporter ses grâces. On comprend dès lors les témoignages de si débordante affection qui ont accompagné les adieux des missionnaires. Qu'ils veuillent bien accepter encore nos derniers remerciements.

### BIENFAITEURS DE LA CATHEDRALE

N. Daignault, \$0.50; P. Lavallée, 1.00; O. Bélisle, 0.50; A. Richard, 1.00; E. Robidoux, 1.00; L. N. Lavallée, 0.25; R. Lamarre, 0.50;